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Seelenkraft

Der Druck auf der physischen Ebene nimmt immer mehr 
zu, und auch energetisch ist oft sehr viel Unangenehmes 
im Feld. Dass wir Momente haben, in denen wir uns un-
sicher fühlen, Angst verspüren oder überfordert sind, ist 
verständlich, und wir sollten uns deswegen nicht selbst 
verurteilen.

Wichtig ist einfach, dass wir uns ein inneres Bild oder ein 
Gefühl bewahren, das uns Hoffnung und Vertrauen gibt 
und das uns dabei hilft, das Wissen nicht ganz zu  verlieren, 
dass die Dinge sich letztendlich zum Guten wenden wer-
den. Wir sollten nicht vergessen, wie viel Kraft und Licht 
in jedem von uns sind. Auch dann, wenn wir uns vielleicht 
gerade überfordert fühlen und keine Lösung sehen oder 
mal Angst haben.

Es gibt auf der Erde noch immer viele Menschen, die 
schlafen. Und trotzdem ist es schon so vielen gelungen 
aufzuwachen. Wir haben es aktuell energetisch mit sehr 
schweren Energien zu tun, wir haben auf der Erde viel Leid 
und Angst. Und trotzdem schaffen wir es immer noch, 

uns an die Liebe und an unsere Seele zu erinnern. Auch 
wenn wir das nicht immer fühlen. Das geht nur, weil jeder 
Mensch, der für das Licht und die Liebe arbeitet, so viel 
Kraft in sich hat.

Diese Kraft kommt aus unserem heilen Kern, aus unse-
rer Seele, aus dem, was wir wirklich sind. Also egal, was 
gerade in eurem Leben passiert: Vergesst nie, wie viel Licht 
und Kraft jeder von uns hat und dass diese Kraft ein sehr 
starkes gemeinsames Feld erschafft.


